



# 和園

## 3月号



「和園に誇りを持ち、自立して未来を創る和田っ子の育成」 ～心豊かにたくましく学び続ける和田っ子に～

### バトンタッチ!

## 6年生を送る会

3月7日(木)に、5年生が中心となつて「6年生を送る会」を行いました。

各学年が出し物と手作りのプレゼントを6年生に贈りました。会の企画、準備、当日の進行などすべて5年生が滞りなく行っていました。「学校かくれんぼ」や「人類みな兄弟」など全校遊びもとても楽しくできました。

6年生からも感想の時間に感謝の言葉を1年生から5年生までに返してくれました。卒業まで残り僅かです。6年生は和田っ子みんなと小学校の思い出を残してもらえたらと思います。



1年から5年の子に見守られて入場です。



各学年から6年生へ「ありがとう」を伝えるために出し物をしました。

ダンスあり、クイズあり、笑いあり各クラス、趣向を凝らして会を盛り上げました。



6年生の入学からの思い出写真を全校生で鑑賞しました。

## 見守り隊 感謝の会

3月5日(火)に、見守り隊感謝の会を行いました。和田地区には現在13名の方が見守りボランティアに登録いただき、校区内の駐在所の方とご協力いただいで、子どもの登下校時に見守り活動を行っていただいています。また、民生委員のみなさまも下校時に子ども達の見守り活動をしていただいています。さらに、子ども達の登下校を、軒先に出て見守りをしてくださっている地域の方々もおられます。今年度も、大きな事故もなく和田っ子が元気に登下校できたのも、皆様の見守り活動のおかげだと思っています。本当にありがとうございました。これからもよろしく願います。

## 5歳児 体験入学

2月22日(木)に、来年度入学するこども園の5歳児さんが和田小学校に来て、体験入学を行いました。

前半は教室でお話を聞いたり、文字を書いたり教室での学習を体験しました。また、1年生が園児のそばについて、アドバイスをしてくれました。



全校生を代表し、児童会から見守り隊の方にお礼を述べさせていただきました。



1年生が上級生らしく教えています。



体育館いっぱいにつながって並んでいます。

後半は、体育館で1年生と園児が一緒に遊んで、ジャンケン列車などの遊びで交流を深め、笑顔で仲良く活動しました。

## 下校見守り等に関する

### 地区別懇談会

2月22日(木)に、下校見守り等に関する地区別懇談会を行いました。はじめにPTA会長から、家庭数の減少、核家族、共働き世帯の増加など、社会情勢の変化の中で和一小PTA活動も持続可能な取り組みとして変更していくために今回の地区別懇談会開催に至った経緯をお話いただきました。また、子どもの安全を守るための家庭の役割についてもお話しいただいた後、各地区、見守り当番グループごとに分かれて、協議いただきました。

すべての通学路を大人の目で見守ることはできません。家庭では、命を守るために、お子様に交通ルールの大切さ、あいさつなどをご指導いただき、地域では下校時に窓や軒先から「おかえり」とお声かけいただくことが子ども達にとって自らの安全を高めていくことにつながり、地域とのきずなを深める良いチャンスとなります。ご協力をお願いします。

### 第3回

### 和田小学校運営協議会

3月7日(木)に、第3回の和田小学校運営協議会を行いました。はじめに、令和5年度の和田小の教育活動の取組を報告させていただきました。その後、ふるさと和田振興会、里山づくり協会から活動報告がありました。

和田小PTAからも見守り活動のことについて先日の地区別懇談会で地区ごとに話し合った持続可能な見守り活動の在り方をご報告いただきました。見守り隊の方からは今の登下校の様子をお話しいただきました。話し合いの中で、横断歩道を渡るときに、地区の高学年が止まってくれた車に頭を下げ、お礼をする姿は好感が持て、また止まろうという気にさせると話がありました。交通マナーや礼儀が自分たちの命を守る行動につながると思います。

最後に、地域を核に据えた学校づくりを行うために、地域学校協働活動推進委員の設置についてお話しさせていただきました。

## 青空学級閉級式

2月27日(火)に、青空学級の閉級式を行いました。

この1年間、各学年で学習してきた内容を紹介しました。1年間、ありがとうございました。ごうございました。



### 読み聞かせ

#### ありがとうございました

3月4日(月)に、今年度最後となる地域のボランティアによる本の読み聞かせ活動が行われました。1年間を通して毎月、絵本の読み聞かせを行っていたとき、子ども達は、この読み聞かせを楽しみにしています。

この活動は平成17年度より継続されているそうです。子ども達のために本当にありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。



## 1年間 ありがとうございました。

ありがとうございました。

アフターコロナを迎え、様々な制限が解かれ教育活動がより充実した1年だったと感じています。どの行事も、地域の皆様の協力があったからこそ実施できたと思います。

また、以前の通りにするのではなく、子ども達を中心に据えて精選し、よりよいものに工夫していくなど大きく変革した年でもあります。

来年度も教職員一丸となつて保護者、地域の皆様と手を携え、全力で子ども達の健やかな成長のために取り組んでいきます。

一年間ありがとうございました。

